

## TRASCENDIÓ

**Que** panistas y ex panistas en el Senado manifestaron su respaldo a **Xóchitl Gálvez** rumbo a la elección presidencial de 2024. **Josefina Vázquez Mota** se refirió a ella como una mujer “entrona, honesta, incansable y valiente”, mientras que su ex compañero de partido y ahora senador del Grupo Plural, **Germán Martínez**, aseguró que no participaría en un debate de la Comisión Permanente para solicitar la licencia de **Santiago Creel**, pero ratificó su respaldo a la hidalguense.

**Que** en oficinas del gobierno federal aseguran que la Fiscalía General de la República está pendiente del posible ingreso al país de **Francisco Javier García Cabeza de Vaca**, ex gobernador de Tamaulipas, contra quien existe una orden de aprehensión y quien aspira a la Presidencia de la República. Cuentan que existe intercambio de información con el Instituto Nacional de Migración para detectar cualquier entrada del personaje, sobre todo después de que anunció en redes sociales: “nos vemos el viernes”.

**Que** en tanto, continúa el sube y baja en la baraja de la alianza antimorenista y ahora fue **José Ángel Gurría Treviño**, ex titular de la OCDE, quien declinó participar en la contienda, pero recibió como premio de consolación la coordinación del grupo de trabajo que preparará el eventual plan de gobierno del candidato que elija la oposición, mientras que el panista **Juan Carlos Romero Hicks** también arrió velas en favor de **Xóchitl Gálvez**.

**Que** si usted no conocía la expresión “alma en pena” nada más póngale ojo a **Yeideckol Polevnsky** estos días en que toca una y otra puerta y nadie atiende. Ayer tocó a la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena ignorar la petición de la ex lideresa para ser considerada en el selecto grupo de cuatro *corcholatas* y dos invitados que buscan la candidatura presidencial de los guindas y aliados rumbo a 2024. Hay que recordar que ya desde el primer momento la *bateó* **Mario Delgado**, mandamás de ese partido, quien por cierto ayer se reunió con el senador **Eduardo Ramírez**, quien tiene la mira puesta en Chiapas. —

